
Compte rendu du C.A. du 06 juin 2015 à Lège Cap Ferret  

Le bureau est présent sauf notre déléguée scolaire excusée pour cause de finale du championnat à Paris, présent aussi notre webmestre Thierry. 

15  clubs sont représentés  

Sont excusés : Monique FONTAINE, Totsy DE WINTER, Mireille DALBOS représentée par Annie BABIN, Pierrette LEPIC, Christiane 

ROUSSET. 

Absents : Antony REY et Nicole NADAU  

Bernadette ouvre la séance en remerciant Martine pour l’organisation de ce  CA de juin, le deuxième avant l’AG. 

CA qui sera suivi du stage d’arbitrage auquel elle va participer avec 2 autres licenciés du club de Lège. Elle a d’autant plus de mérite car elle a 

aussi organisé le TH2 du lendemain. Bernadette la félicite pour sa première année de présidence, bien qu’aidée par son bureau, elle a dû gérer 

l’hébergement et les repas pour le staff et les stagiaires. 

Bernadette remercie encore tous les présents et précise que c’est toujours un plaisir de se retrouver car cela permet d’entretenir l’amitié. 

Depuis janvier, les épreuves se sont succédées : le Simultané Mondial, la Phase 3, les Championnats Régionaux, les Qualifications Interclubs, le 

Simultané Mondial Semi-Rapide, sans oublier le Festival de Biarritz, le Tournoi de Saint Seurin où il y a eu beaucoup de monde et le TH 2 de 

Gujan Mestras très bien organisé. 

Il n’y a pas eu de problème d’arbitrage. Le comité est très actif et cela fait plaisir. 

Bernadette précise que les joueurs ont répondu présents aussi bien dans les épreuves fédérales que dans les différents tournois qui ont obtenu un 

très gros succès. Le Comité sait recevoir dans la simplicité et avec une très grande convivialité. 

Notre présidente remercie les arbitres qui se déplacent et nous annonce que nous avons deux nouveaux A.F. : Odile BOETSCH de Gujan et 

Arlette VAN NIEUWENHOVE de Coutras Elles ont été testées à Vichy avec brio. Christophe RAYNAL sera testé à Aix les Bains  

Bernadette nous remercie de l’avoir sagement écoutée.  

Noëlle prend la parole pour nous commenter les feuilles des comptes qui nous ont été distribuées. 

Les frais de déplacement sont en augmentation puisque les IK sont passées de 0.20€ à 0.25€. Mais Noëlle signale que cette année le 

Championnat Régional a été le moins onéreux. Les prévisions pour la fin de la saison sont bonnes et quelques dépenses supplémentaires 

pourront être envisagées. 

Bernadette nous donne un compte rendu du scolaire :  

Il y a eu 17 finales régionales - 12 dans le 33, 3 dans le 40 et 2 dans le 64. 

8 enfants ont été qualifiés – 3dans le 33, 4 dans le 40 et 1 dans le 64 

414 écoles ont participé et 73 collèges soit 487 établissements. 

Un regret, les 2 premiers de la finale sont des élèves de CE2 qui n’ont pas eu droit au titre car c’était pour des CM1 au min imum et ils ne 

pourront pas jouer l’an prochain, ce qui est fort dommage. 

Les résultats sont consultables sur notre site. 

Brigitte nous fait le point sur les licences. 

Nous sommes 482 licenciés dont 41 nouveaux. 75% de V et D et 25% de J 

Il y a 6 clubs avec plus de 30 licenciés et le plus gros club est celui d’Anglet. 

Ensuite nous remplissons le calendrier des épreuves à venir. Calendrier qui sera à consulter sur notre site. 

Le tournoi d’Arcachon sera toujours en juillet et le TH2 de Gujan du lundi de Pentecôte se transformera peut-être en TH3. 

Quand à notre AG, elle aura lieu le 29 août à Saint Aubin  



Fin du CA   

 

 


